


 RUMAH SAKIT UNHAS	TRANSFER PASIEN DARI IGD KE RAWAT INAP		
	No. Dokumen 3191/UN4.24.0/OT.01.00/2023	No. Revisi 04	Halaman 1/2
PROSEDUR OPERASIONAL STANDAR	Tanggal Terbit Maret 2023	 Ditetapkan, Direktur Utama, <u>dr. Andi Muhammad Ichsan, Ph.D, Sp.M(K)</u> NIP. 19700222008011013	
PENGERTIAN	Proses pemindahan pasien dari Instalasi Gawat Darurat yang telah mendapatkan layanan gawat darurat untuk mendapatkan perawatan lebih lanjut di ruang rawat inap.		
TUJUAN	Sebagai acuan penerapan langkah-langkah dalam pemindahan pasien dari IGD ke ruang rawat inap agar dilaksanakan secara profesional dan menjunjung tinggi keselamatan pasien selama proses transfer.		
KEBIJAKAN	Sesuai Surat Keputusan Direktur Utama Rumah Sakit Unhas Nomor: 32/UN4.24.0/2023 tentang Pedoman Pelayanan IGD		
PROSEDUR	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perawat IGD mendapat konfirmasi dari dokter IGD tentang pasien yang akan dirawat inap yang dibuktikan dengan lembar Surat Opname (SO). 2. Perawat IGD akan memberikan lembar SO kepada keluarga pasien untuk dibawa ke admisi IGD untuk pemesanan kamar rawat inap dan mengurus administrasi rawat inap. 3. Petugas pendaftaran (admisi) menjelaskan tentang ruangan rawat inap dan fasilitas yang tersedia, jika keluarga/pasien setuju maka admisi IGD dengan melihat ketersediaan tempat tidur di SIM pada komputer dan mengkonfirmasi ke ruang perawatan yang bersangkutan. Kemudian admisi IGD akan memesan kamar yang bersangkutan kepada perawat yang berwenang di ruang rawat inap 4. Perawat IGD menghubungi bagian rawat inap untuk mempersiapkan kamar pasien termasuk alat bantu yang diperlukan di unit tersebut. 5. Mempersiapkan berkas rekam medis dan alat-alat bantu transfer pasien 		



RUMAH SAKIT UNHAS

TRANSFER PASIEN DARI IGD KE RAWAT INAP

No. Dokumen

3191/UN4.24.0/OT.01.00/2023

No. Revisi

04

Halaman

2/2

6. Transfer pasien minimal 1 orang perawat ditemani dengan evakuator menggunakan kursi roda atau tempat tidur pasien (sesuai kondisi pasien)

- Serah terima pasien dilakukan oleh perawat IGD dengan perawat yang bertanggungjawab di rawat inap tersebut sesuai form serah terima pasien di *e-medical record*

UNIT TERKAIT

1. Instalasi Gawat Darurat
2. Instalasi Rawat Inap
3. Evakuator

DOKUMEN TERKAIT

Form rekam medik transfer pasien (*e-medical record*)